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1 Vamos ficar de pé para a leitura da Palavra. 

Quem deu crédito à nossa pregação? E a quem se manifestou o braço do Senhor? Porque foi 
subindo como renovo perante Ele, e como raiz de uma terra seca; não tinha beleza nem formosura e, 
olhando nós para Ele, não havia boa aparência Nele, para que O desejássemos. Era desprezado, e o 
mais rejeitado entre os homens, homem de dores, e experimentado nos trabalhos; e, como um de 
quem os homens escondiam o rosto, era desprezado, e não fizemos Dele caso algum. 
Verdadeiramente Ele tomou sobre Si as nossas enfermidades, e as nossas dores levou sobre Si; e nós 
O reputávamos por aflito, ferido de Deus, e oprimido. Mas Ele foi ferido por causa das nossas 
transgressões, e moído por causa das nossas iniqüidades; o castigo que nos traz a paz estava sobre 
Ele, e pelas Suas pisaduras fomos sarados. Todos nós andávamos desgarrados como ovelhas; cada 
um se desviava pelo seu caminho; mas o Senhor fez cair sobre Ele a iniqüidade de nós todos. Ele foi 
oprimido e afligido, mas não abriu a Sua boca; como um cordeiro foi levado ao matadouro, e como a 
ovelha muda perante os seus tosquiadores, assim Ele não abriu a Sua boca. Da opressão e do juízo 
foi tirado; e quem contará o tempo da Sua vida? Porquanto foi cortado da terra dos viventes; pela 
transgressão do Meu povo Ele foi atingido. E puseram a Sua sepultura com os ímpios, e com o rico 
na Sua morte; ainda que nunca cometeu injustiça, nem houve engano na Sua boca. Todavia, ao 
Senhor agradou moê-Lo, fazendo-O enfermar; quando a Sua alma se puser por expiação do pecado, 
verá a Sua posteridade, prolongará os Seus dias; e o bom prazer do Senhor prosperará na Sua mão. 
Ele verá o fruto do trabalho da Sua alma, e ficará satisfeito; com o seu conhecimento o Meu servo, o 
justo, justificará a muitos; porque as iniqüidades deles levará sobre Si. Por isso Lhe darei a parte de 
muitos, e com os poderosos repartirá Ele o despojo; porquanto derramou a Sua alma na morte, e foi 
contado com os transgressores; mas Ele levou sobre Si o pecado de muitos, e intercedeu pelos 
transgressores. 

2 Oremos. Pai querido, temos lido a Tua Palavra esta manhã, que predisse os sofrimentos e 
aflições, a rejeição e o escárnio que o Teu Filho Jesus passou por amor a nós, e nós percebemos que, 
através de toda a Sua agonia, rejeição e sofrimento, Ele jamais insultou de volta, pois sabia que Ele 
iria passar por isso como o Cordeiro que foi morto desde antes da fundação do mundo. Ajude-nos Pai 
querido, para que nos aproximemos mais e mais à imagem de Teu querido Filho, nosso irmão mais 
velho, que é o modelo para todos os filhos e filhas que Tu tens apresentado. Ajude-nos a ver a 
importância de que Ele agiu quando posto à prova, e ajude-nos a ver o que o Seu modelo produziu por 
todos nós na medida em que nós também devemos ser provados. Mas enquanto nós também passamos 
pela nossa prova aqui na terra, permita-nos caminhar nas pegadas deixadas por Ele nas areias do 
tempo, e ajude-nos a por os nossos os pés onde o Teu Filho colocou os Seus pés, e assim como o Teu 
Filho Jesus foi como um cordeiro para o abate, ajude-nos a passar através de nossas provações e testes 
com o mesmo modelo em mente, cumprindo assim o Teu plano para trazer-nos à Sua imagem. Pois 
pedimos isto em nome de Jesus Cristo, amém. 

3 Observe que no versículo 10 nós lemos: 
Todavia, ao Senhor agradou moê-Lo, fazendo-O enfermar... 
Ao Senhor agradou moê-Lo. Por que razão agradou ao Senhor moer o Seu amado filho? Essa é 

a pergunta que eu gostaria de deixar com vocês nesta manhã enquanto estudamos, para melhor 
compreendermos o que é que o nosso Pai espera de nós enquanto nos esforçamos para andar na luz, 
como Ele está na luz. 
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4 Esta manhã eu gostaria de olhar nesta caminhada de Jesus ao Se submeter aos tempos mais 
árduos de Sua vida, porque se Ele é o nosso modelo, então devemos entender tudo do que se trata este 
teste. 

5 Quando Deus chama um homem para ser como Jesus, Deus irá definir o seu caminho para 
uma vida de rejeição e humildade, testando a sua obediência a Ele e à Sua Palavra ao longo do 
caminho. Temos todos os tipos de exemplos disso nas Escrituras, e nos tempos modernos; basta olhar 
para a rejeição de William Branham, quando ele começou a entrar nas coisas mais profundas da Vida, 
e olhar como eles o odiavam sem uma causa, porque ele falou contra o pecado no arraial. 

6 Veja como o irmão Vayle tinha ido de um admirado mestre nas convenções no final dos anos 
60 e 70 para um pária entre as igrejas da Mensagem, porque ele não teve medo de ensinar sobre a 
Presença, mostrando que a Parousia era a Aparição antes da Vinda. E então, ao invés de desistir sob a 
pressão de seus pares, ele foi mais longe na Divindade e tornou-se totalmente um proscrito com a 
exceção de uns poucos. 

7 Essa é a caminhada que Jesus teve, que é a caminhada que William Branham teve. Essa é a 
caminhada que João Batista teve. Essa é a caminhada que Paulo teve. Essa é a caminhada que Elias 
teve, e essa é a caminhada que Enoque teve. E essa é a caminhada que Deus nos chamou para ter, 
cada um de nós. 

8 Podemos encontrar em cada um destes homens os exemplos de uma vida de renúncia, de um 
servo obediente, de um vaso rendido. O apóstolo Paulo disse em Colossenses 3:1-5: 

Portanto, se já ressuscitastes com Cristo, buscai as coisas que são de cima, onde Cristo está 
assentado à destra de Deus. Pensai nas coisas que são de cima, e não nas que são da terra; porque já 
estais mortos, e a vossa vida está escondida com Cristo em Deus. Quando Cristo, que é a nossa vida, 
se manifestar, então também vós vos manifestareis com Ele em glória. Mortificai, pois, os vossos 
membros, que estão sobre a terra: a prostituição, a impureza, a afeição desordenada, a vil 
concupiscência, e a avareza, que é idolatria. 

9 Não nos é dito muito sobre Enoque na Bíblia, exceto que ele caminhou sozinho com Deus por 
365 anos. Gênesis 5:23-24 

E foram todos os dias de Enoque trezentos e sessenta e cinco anos. E andou Enoque com 
Deus; e não apareceu mais, porquanto Deus para Si o tomou.  

10  Note que ele andava com Deus. Não há nenhuma menção de quaisquer outros, só de Deus e 
Deus somente. No entanto, Enoque era um pregador e falou da vinda de Cristo, como podemos ver 
em Judas 1:14: 

E destes profetizou também Enoque, o sétimo depois de Adão, (Ele falou sob a inspiração do 
Espírito Santo), dizendo: Eis que é vindo o Senhor com milhares de Seus santos. 

11 Agora, isso foi 300 anos depois de ter sua família que ele andou sozinho com Deus, e parece 
que hoje não podemos encontrar alguém neste dia que esteja disposto a andar sozinho com Deus e que 
tenha o mesmo testemunho de que ele fez tudo o que o Senhor lhe pediu para fazer. Mas o seu 
testemunho de agradar a Deus é de que ele andou sozinho com Deus e que sempre foi obediente. 

12 O apóstolo Paulo falou-nos sobre este caminho solitário em que os santos de Deus tiveram de 
caminhar em sua carta aos Hebreus, no capítulo 11 sobre o caminho no qual ele menciona vários 
santos de Deus, e o caminho em que eles andaram sozinhos: 

Pela fé (por revelação) Enoque foi trasladado (isso significa que ele foi transportado) para 
não ver a morte, e não foi achado, porque Deus o trasladara; (transportado) visto como antes da sua 
trasladação (transportação) alcançou testemunho de que agradara a Deus. 

13 O irmão Branham fez uma declaração sobre Enoque em seu sermão Fé é a Substância 
(12/04/1947) § 61 onde ele disse: 

Fé. Temos que chegar a tal ponto até que sejamos trasladados como foi Enoque. Isso mesmo. 
Fé, testemunho, isto agradou a Deus. Enoque não... Nossa Escritura seguinte diz que Enoque teve um 
testemunho pela fé de que ele agradou a Deus. É isso mesmo? E a Bíblia diz: “Sem fé é impossível 
agradar a Deus.” Então você tem que ter o mesmo tipo de fé que você crê, e sabe. 
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14 O irmão Branham disse em sua mensagem Ao Nascer do Sol (18/04/1965) § 98 
 Houve um homem pelo nome de Enoque. Agora, este homem havia caminhado em toda 
Palavra de Deus por quase quinhentos anos. Ele tinha um testemunho assim: “Eu não tenho 
nenhuma vez falhado em Sua Palavra”. Ele ficou tão cheio do Poder Vivificador que quando as 
Dinâmicas atingiram-lhe sobre as mecânicas, ele nem sequer precisou morrer; ele simplesmente foi 
levantado ao Lar. Simplesmente começou a caminhar. Ele estava tão... Como Felipe, ele ficou tão 
cheio do Poder Vivificador que em vez de ir lá para Gaza e ir a outro lugar, aonde o encontrassem 
por lá na costa; em vez dessa direção, ele simplesmente disse: “Sou um homem velho de qualquer 
modo; eu tenho tanto Poder Vivificador, que eu simplesmente sairei da terra”. Esse é o mesmo Poder 
Vivificador que temos agora mesmo. Vê? Isso vivificará vossos corpos mortais. Não é mesmo? É o 
Poder Vivificador. Enoque com aquele testemunho perfeito de que “Tudo que Deus me disse para 
fazer, eu fiz. Tudo que eu tenho visto que Ele me disse para fazer, o tenho feito”, e ele se tornou tão 
cheio das Dinâmicas até que quando o Poder Vivificador lhe atingiu as mecânicas, Elas 
simplesmente o levantaram. Ele saiu da terra para o Céu. 

15 Agora, muitas pessoas tentam limitar a fé a uma noção de certa forma humana, uma concepção 
do tipo mental, e eles estão satisfeitos com isso e eles chamam isso de fé. Mas a fé vai muito mais 
além de apenas ter um tipo mental de noção para se agarrar. A fé é passiva e ativa. O problema é que 
muitos têm apenas uma fé passiva como aqueles que assistem ao desdobramento de um grande 
jogo. Mas veja que este jogo ou drama em que fomos chamados é um no qual estamos para ter uma 
participação ativa se somos a semente de Abraão. 

16 Agora, isso não quer dizer que estamos para tentar fabricar algo que não somos. Mas isso 
significa que não devemos somente falar sobre isso, mas que devemos aplicar isso, porque a fé sem 
obras é morta. Isso é o que a Escritura nos ensina. Tiago disse. Tiago 2:26: 

Porque, assim como o corpo sem o espírito está morto, assim também a fé sem obras é morta.  

17 E novamente em Tiago 2:22: 
Bem vês que a fé cooperou com as suas obras, e que pelas obras a fé foi aperfeiçoada.  
Tiago 2:17: 
Assim também a fé, se não tiver as obras, é morta em si mesma. 
E Tiago 2:14: 
Meus irmãos, que aproveita se alguém disser que tem fé, e não tiver as obras? Porventura a fé 

pode salvá-lo?  

18  Escritura não luta contra Escritura e Noiva não lutará contra Noiva. O irmão Branham disse 
em sua mensagem Um Homem Correndo da Presença de Deus (17/02/1965) § 52: 
 Se você diz: “Eu creio nisso”, e não pratica a ação. Justamente como a Mensagem, se você diz: 
“Creio nela”, não pratica a ação, de que serve isso? Está vendo? Noé foi trabalhar com seu martelo 
e construiu uma arca, para confirmar aquilo de que estava falando. É isso o que também temos que 
fazer. Temos que ir trabalhar e provar nossa fé, pelas nossas obras. Nossas obras provam nossa fé. 
Moisés teve que provar, e Elias teve que provar. Todo profeta em sua era teve que tomar uma 
posição e encarar estas responsabilidades. Mas muitos deles não fizeram como Jonas. Ele correu; 
eles não. 

19 E novamente de seu sermão O Cego Bartimeu (18/08/1955) § 14 o irmão Branham disse: 
Esses fariseus leram a mesma Bíblia que os apóstolos leram, mas eles não tiveram fé para 

colocar em prática o que leram. Toda denominação hoje lê a mesma Bíblia. Mas o que eu quero ver é 
alguém ter fé suficiente para sair e aceitar a palavra dela. Amém. É disso que nós precisamos, de 
alguém para praticar o que eles creem. A fé sem obras é morta. Você não faz nenhum bem ter 
fé. Você diz: “Eu creio que isso é a Bíblia”. Bem, se é a Bíblia, Ela tem promessas. E se você crê que 
isso é verdade, bem, a única coisa que você tem a fazer é deixar a sua fé livre com isso. Pratique o 
que você crê. Cada pedaço é uma semente. Eu estava andando pela sua cidade hoje. Vejo que vocês 
possuem muitas árvores frutíferas; isso é muito bom. Olhe para essa árvore frutífera só por um 
momento. Essa pequena árvore frutífera, quando ela era apenas uma coisa pequenina, não maior do 
que isso, cada maçã que alguma vez esteve na árvore, e que alguma vez estaria na árvore, estava 
nela quando ela estivesse grande assim. Se não fosse, de onde veio isso? De onde as maçãs 
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viriam? Você a planta, e ela tem que beber. Ela bebe água. E bebe mais e mais. E quanto mais ela 
bebe, mais ela brota as folhas, brota os ramos, brota as flores, brota as maçãs. 

20 Ora, sem fé é impossível agradar-lhe: porque aquele que se aproxima de Deus deve crer que 
Ele existe, e que Ele é um galardoador dos que diligentemente O buscam. 

21 O problema hoje, porém, é que as pessoas não são diligentes para com a sua fé; elas são o 
oposto, elas são negligentes. A Bíblia diz que “Ele (Deus) é galardoador dos que diligentemente O 
buscam. Diligentemente, e essa palavra significa “marcado pelo esforço perseverante e penoso”. 

22 Então o que nós temos é um quadro de Deus nas Escrituras que mostra a um homem alguma 
coisa, (uma promessa a ele), e nesse ponto nós temos uma fé passiva. O homem apenas observa e 
ouve ou vê, ou no entanto, é assim que Deus lhe mostra a promessa. Mas depois espera-se que o 
homem mostre à Deus que ele crê nessa promessa. E essa mesma fé passiva torna-se fé obediente, fé 
ativa, quando ela é colocada em movimento. 

23 O irmão Branham em seu sermão Lugar Provido Por Deus Para Adoração (25/04/1965) § 
56, nos descreve o que foi que era agradável a Deus sobre o andar de Enoque. Ele disse: 

Vamos tomar um homem aqui que guardou toda a Palavra de Deus lá no Antigo Testamento 
pelo nome de Enoque. Ele foi tão vivificado pela Palavra de Deus, que ele teve um testemunho, que 
ele agradou a Deus. (Agora ouça o que o irmão Branham diz em seguida, que nos mostra por que 
Deus ficou tão satisfeito com Enoque) Não havia nada que Deus ordenava a Enoque para fazer que 
ele não fizesse. Eu desejaria saber quantos Enoques estariam aqui nesta tarde que, se você sabe que 
isto está na Palavra de Deus? Quantas de vocês mulheres com cabelos cortados poderiam se chamar 
de uma Enoquista (Vê?), e sabem que Deus condena isto? Quantos de vocês homens, que deixam 
essas mulheres fazerem isto, poderia você se chamar de um Enoque? Oh, que coisa. Isto é apenas 
uma coisa e quanto aos milhares? E nós abafamos, dizemos: “Eu pertenço a isto, e eu pertenço 
àquilo.” Você pode pertencer a isto, mas até que você venha ao Lugar provido por Deus, e você não 
pode entrar ali a menos que você se torne parte dessa Palavra. E sendo parte Dela, você se torna 
toda Ela, sujeito a tudo. 

24 Agora, isso para mim soa como obediência. Agora, tenho pregado isso pelos últimos 4 anos e 
ainda me pergunto às vezes se eu estou falando apenas para mim mesmo. Irmãos, acho que de alguma 
forma tenho perdido isso, e que estou correndo na Chuva Serôdia ou em alguma tolice de Elohim na 
Noiva, porque eu tenho tentado levar você a ver que a obediência é melhor do que sacrificar, disse o 
Senhor. 

25 Veja, quando eu falei de João 14:12 e mostrei que há uma divisão bem entre as obras e as 
obras maiores das quais somente o irmão Branham fez, eu estou falando de uma vida de entrega e de 
submissão a um Deus que é soberano, porque isso é tudo que Jesus fez. Ele disse que o Filho não 
pode fazer nada, e se Ele disse isso Ele quis dizer isso. Portanto não há nada que possamos fazer que 
irá merecer qualquer coisa exceto um coração obediente e um espírito rendido. 

26 Não pense nem por um minuto que eu creio que a plenitude da Divindade está na Noiva. A 
plenitude da Divindade estava apenas em uma Pessoa. Eu sempre ensinei isso e eu não pretendo 
nunca mudar o que eu ensinei sobre a plenitude da Divindade estar apenas em uma Pessoa. Até 
mesmo o irmão Branham disse que o que ele tinha era uma colher de chá comparado com o que Jesus 
tinha. Mas o próprio Jesus disse que Ele não podia fazer nada, a menos que Deus Lhe mostrasse o que 
fazer. E Ele disse que não podia dizer nada, a menos o que Deus lhe mandasse dizer. Então eu digo 
que as obras que Ele fez foram soberanamente ordenadas por Deus e tudo o que Ele fez foi entrar na 
visão e essa visão se fez carne. E tudo que eu estou dizendo sobre a Noiva é que Ela tem a Palavra e 
sabe o que fazer com Ela. E isso tampouco significa que Ela se senta sobre isso. 

27 A Palavra Falada é a Semente Original - 2ª Parte (18/03/1962) § 175 
Observe, que harmonia. Jesus nunca fez nada até que visse do Pai ou o Pai Lhe mostrasse 

primeiro (Que harmonia entre Deus e Cristo. Vê? João 5:19) Assim será a Noiva, e Ele  mostra a Ela 
Sua Palavra de Vida (Ele mostra para Ela), (e eu gostaria de acrescentar que essa é a parte passiva 
Dela a esse ponto) e Ela A recebe. (Agora, observe que ele disse que Ela recebe, de modo que o 
passivo está começando a tomar vida.) Ela nunca duvida disto. (Agora, isso ainda está na forma 
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passiva, ainda é mental, neste ponto) Nada pode Lhe fazer mal, nem mesmo a morte; pois se a 
Semente foi plantada, a água a fará brotar novamente. Amém. (Agora, eu tenho um grande 
“Aleluia”.) Aqui está o segredo: (Agora, neste momento o irmão Branham vai nos dizer algo sobre 
esta Noiva receber a Palavra que ele chama de um segredo, por isso vemos que ele diz que o segredo 
é essa Palavra que Ela recebe) A Palavra está na Noiva e na mente de Cristo para saber o que Ele 
deseja fazer com a Palavra, e Ela o faz em Seu Nome. 

28 Agora, isso já não se parece mais com fé passiva para mim. “Ele mostra isso”, isso é 
passivo, “Ela recebe” , isso ainda é passivo, a mente de Cristo entra na Dela porque o que Ela recebeu 
é uma semente, e quando isso começa a ganhar vida Nela, essa Vida passiva agora torna-se uma Vida 
ativa Nela e ele diz: “Ela sabe o que Ele quer que seja feito (isso é ativo) feito com a Palavra e Ela 
faz isso”, (e isso é a fé ativa). 

29 Agora, se isso é o ensino da chuva temporã ou se isso é Elohim na Noiva, então eu estou 
realmente confuso, porque para mim isso é o senso comum. Você não espera uma semente que você 
planta no solo ficar no modo de semente pelo resto da sua vida, espera? E Deus também não espera 
Sua Semente Palavra que Ele plantou ficar no modo passivo. Ele espera que ela produza 30, 60 e a 
100 por cento. 

30 Jesus mesmo nos disse o que Ele espera de Sua Palavra Semente que o Filho do homem 
semeou nesta hora. Nós encontramos isso em Mateus 13:18 

Escutai vós, pois, a parábola do semeador. Ouvindo alguém a Palavra do reino, e não a 
entendendo, vem o maligno, e arrebata o que foi semeado no seu coração; este é o que foi semeado 
ao pé do caminho. (Observe que aqui está um grupo de pessoas que recebe a Mensagem, mas porque 
eles não entendem isso, o diabo toma isso deles.) O que foi semeado em pedregais é o que ouve a 
Palavra, e logo a recebe com alegria; mas não tem raiz em si mesmo, antes é de pouca duração; e, 
chegada a angústia e a perseguição, por causa da Palavra, logo se ofende.  

31 Observe que esta pessoa ouve a palavra e está muito feliz, mas porque ele não tem raiz, em 
outras palavras, isso é todo plano para ele, ele é um cristão social que não estuda a Palavra, ele não 
cava fundo nisso, e assim, quando as provações vêm por causa da Palavra, ele se ofende e nesse ponto 
ele morre. Agora, este próximo é um que o irmão Branham estava mais preocupado, porque este é o 
único que tem o prazer de receber a Mensagem, mas porque ele permite que outras coisas entrem e 
expulsem a Palavra, ela sufoca a Vida da Palavra, e como um espinho pressionando a vida da planta 
de trigo e, eventualmente, mata a vida da Palavra da Vida. 

32 E o que foi semeado entre os espinhos, este é aquele que ouve a Palavra, mas os cuidados 
deste mundo, e a sedução das riquezas sufocam a Palavra, (note que isso sufoca a Palavra, oprime-A 
e o resultado é que Ela não pode produzir qualquer fruto. Ela não pode fazer o que era para fazer, 
produzir um filho ou filha de Deus à imagem do Filho Primogênito) e fica infrutífera. (Agora, meus 
maiores críticos todos têm televisores, e todos eles passam mais tempo no modo de entretenimento do 
que no modo de oração, e então eles querem me crucificar por estar preocupado com suas almas) Mas 
o que foi semeado em boa terra é o que ouve a Palavra e a entende; que também dá fruto, e tira, um a 
cem, outro a sessenta e outro a trinta. 

33  Veja, ele começa com fé passiva também, portanto não é diferente dos outros que 
começaram. Todos eles vêem o Filho do homem semeando a semente, eles vêem o que Deus está 
fazendo, e eles estão observando, o qual é a fé passiva. Mas onde esta é diferente é que este entende 
tudo do que se trata. A semeadura da Palavra Semente tem um propósito e um plano que é produzir a 
mesma vida que foi semeada. Portanto, porque ele entende o que Deus está fazendo, ele segue adiante 
na revelação, e torna-se como Jesus que seguiu as visões que o Seu Pai Lhe mostrou para fazer, e 
quando Ele o fez, aquela visão se tornou a Palavra manifestada. Foi de Rhema para Logos, da fé 
passiva para a fé ativa. Da vida passiva para a vida ativa. Você vê que na forma de semente ela ainda 
é vida passiva, mas ao crescer e se manifestar ela se move para a vida ativa. 

34 Então o irmão Branham continua: 
Ela tem o ASSIM DIZ O SENHOR. Então ela é germinada; assim, o Espírito Santo rega até 

que ela cresça e sirva o seu propósito. Eles fazem apenas a Sua vontade. (Amém. Eu creio nisso) 
Ninguém pode persuadi-los diferente. (Eles não podem ser persuadidos a fazerem travessuras idiotas 
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chuva serôdia, e eles não podem ser persuadidos a correr atrás das obras da carne, pois eles têm a 
mente de Cristo e só farão o que Ele quer que seja feito com a Palavra.) Eles tem o Assim Diz o 
Senhor, (Em outras palavras, eles sabem que o Senhor já disse assim) ou eles ainda prosseguem. (Sim 
ou ainda prosseguem. Deus não pediu a um de Seus profetas para deitar-se de lado por mais de 30 
dias? Isso não é obediência a Deus? Isso não é um ato do Espírito Santo? Não disse Jesus: “O Filho 
não pode fazer NADA, a menos que Deus Lhe mostre primeiro para fazer”? E depois o irmão 
Branham acrescenta) Então, eles (isso não é singular, isso é “eles”, fala de mais de um, “eles” é 
plural) farão as obras de Deus. Pois isso é Ele mesmo neles, (a vida de Deus na Noiva), continuando 
a Sua Palavra para cumprir como Ele completou em Seu dia. 

35 Agora, veja que isso é exatamente o que Paulo fala de Noé. 
Pela fé Noé, sendo advertido de Deus de coisas que ainda não se viam, temeu, (ele não ficou 

apenas sentado lá, ele se moveu) e, para salvação da sua família, preparou a arca, pela qual 
condenou o mundo, e foi feito herdeiro da justiça que é segundo a fé.  

36 Novamente permita-me ler a citação do irmão Branham sobre Noé. Um Homem Correndo 
da Presença de Deus (17/02/1965) § 52: 
 Então a fé sem obra é morta. Se você diz: “Eu creio nisso”, e não pratica a ação. Justamente 
como a Mensagem, se você diz: “Creio nela”, não pratica a ação, de que serve isso? Está vendo? 
Noé foi trabalhar com seu martelo e construiu uma arca, para confirmar aquilo de que estava 
falando. É isso o que também temos que fazer. Temos que ir trabalhar e provar nossa fé, pelas nossas 
obras. Nossas obras provam nossa fé. Moisés teve que provar, e Elias teve que provar. Todo profeta 
em sua era teve que tomar uma posição e encarar estas responsabilidades. Mas muitos deles não 
fizeram como Jonas. Ele correu; eles não. 

37 Deus disse a Moisés para falar e seguir em frente e o irmão Branham nos disse que se Moisés 
somente falasse sobre isso, nada teria acontecido. Ele disse que Moisés teve de dar o primeiro passo 
para a água antes que as águas se dividissem. 

38 Agora, veja, eu sei do que estou falando. Quando aquela tempestade surgiu na África, que teria 
sacudido o telhado para fora de onde eu estava pregando, eu tive que lastimar porque eu não 
conseguia nem mesmo ouvir aqui a minha própria voz falando por causa da intensidade do granizo e 
do vento, então eu saí para me sentar, mas Algo dentro de mim me falou e disse: “O que você está 
fazendo sentado? Não enviei você para ensinar a Minha Palavra?”. E eu disse: “Sim, Senhor, Tu me 
enviou”. E então aquela voz interior disse: “Então encarregue-se da reunião”. E eu pensei: 
“Encarregar da reunião? Eu sou apenas um homem, e esta tempestade é maior do que qualquer coisa 
que um homem possa fazer”. Mas em obediência a isso dei um passo para frente e antes que a minha 
perna esquerda desse o seu primeiro passo, eu tive como que uma impressão mental, ou como o irmão 
Branham chamou, de uma visão mental, uma imagem mental. Eu tinha visto Jesus dormindo no barco 
e o barco estava sendo jogado de lá para cá, e Ele levantou-Se e disse: “Paz, aquieta-te”. Então, no 
momento em que minha perna direita deu o seu primeiro passo, vi William Branham falar com a 
tempestade nas montanhas do Colorado e a tempestade foi embora. E enquanto eu caminhava para o 
púlpito para assumir como me foi dito para fazer, o diabo me encarou e disse: “O que você vai fazer 
quando você ordenar a tempestade a parar e ela não parar? Você vai parecer um idiota”. Mas no meu 
coração eu sabia que me foi dito para tomar conta da reunião e eu sabia Quem me disse, e eu sabia 
que Ele colocou aquelas imagens na minha mente de Seu Filho mais velho Jesus e do meu irmão mais 
velho Jesus; e assim que eu falei para os irmãos para que inclinassem a cabeça e falei com segurança 
e ordenei a Satanás para recuar, dentro de segundos, Deus me confirmou que era Ele que tinha falado 
comigo, e aquela tempestade parou; a chuva, o granizo, os ventos, tudo parou pelas próximas 3 horas 
e meia. 

39 Agora, ninguém pode me dizer que isso é a chuva serôdia correndo atrás de milagres. Isso foi 
soberanamente dado por um Deus soberano e se isso não é exatamente o que Jesus fez, e se isso não é 
o que Ele quis dizer com “as obras que Eu faço o crente também as fará”, então me diga o que é? Isso 
não é Marcos 16. Isso é a primeira parte de João 14:12. 

40 Agora, o irmão Branham falou dos escarnecedores e disse em seu sermão Perguntas e 
Respostas Sobre Hebreus – Parte 3 (6/10/1957) § 34 
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 Eles tinham suas próprias religiões, e eles não acreditaram na mensagem de Noé. Eles não 
acreditaram na mensagem de Enoque. E eles rejeitaram a sua mensagem e foram condenados, a 
Bíblia diz que eles foram. Enoque profetizou para eles, disse: “O Senhor está vindo com milhares de 
Seus santos”. E eles profetizaram. E Noé construiu uma arca, e eles disseram: “Ele é um santo 
rolador. Ele é um fanático. Não há tal coisa como a chuva vindo”. E cento e vinte anos se passaram, 
e ele tinha uma religião que tinha salvação nela; houve um caminho de escape que foi feito, mas eles 
estavam satisfeitos com a sua condição. 

41 O irmão Branham também disse em seu sermão Um Estandarte (19/01/1962) § 46 
 Tudo o que Deus diz para fazer, segure nisso, porque está certo. Não importa quantos 
escarnecedores riram e zombaram, Noé sabia que ele tinha o ASSIM DIZ O SENHOR. 

42 Perseverança (8/06/1962) § 25  
 Noé, como falamos dele na noite passada, ou sobre ele, quando ele ouviu a voz de Deus falar 
a ele e disse-lhe do julgamento que se aproximava... Depois que ele ouviu a voz de Deus dar o – o 
testemunho a ele do que ia acontecer, e instruiu-o sobre o que fazer, ele foi muito perseverante. Os 
escarnecedores não tinham nada. Não importa quantos eclesiásticos se levantassem e dissessem: 
“Noé, você está errado”, ele prosseguiu. Ele construiu a arca de qualquer maneira. Os 
escarnecedores podiam ter vindo em volta aos milhares e dito: “Olhe para o velho conservador. Olhe 
para ele”. A ciência podia ter ficado ali e dito: “Noé, olhe aqui, companheiro. Nós amamos você, 
mas você perdeu a sua mente. Temos aqui um instrumento que pode apontar para todas as direções 
até a lua. E pode provar que não há chuva ou água entre aqui e ali que afogaria a terra. Olhe neste 
instrumento. Ele provará isso”. Noé teria – poderia ter dito algo como isto: “Eu não me importo com 
o que diz o seu instrumento. Você está olhando para esse instrumento. Eu estou olhando para Deus e 
para o que Ele prometeu que faria”. É isso. Depende para o que você está olhando, onde sua fé está. 
Agora, se o instrumento declara isso, isso é o mais longe que você pode ir se a sua fé está no 
instrumento. 

43 Convém-nos Cumprir Toda a Justiça (01/10/1961) § 53 
 Agora, Noé, não importa que a crítica estivesse sobre o pai Noé, ele sabia onde ele estava, e 
assim ele ficou com a Palavra. E ele construiu a arca para a salvação da sua família, porque foi 
apropriado para ele fazer assim. Foi apropriado para Noé fazer assim. É apropriado para cada 
cristão ficar com a Palavra. Exatamente. Permanecer pela Palavra de Deus. Os céus e a terra 
passarão. Você passará. Eu passarei. As igrejas passarão. As organizações passarão. Mas a Palavra 
de Deus nunca passará. Seja fiel, um peregrino fiel. 

44 Vamos olhar por um momento para Abraão a quem chamamos o pai da nossa fé. Hebreus 
11:8-10  

Pela fé Abraão, (por revelação) sendo chamado, obedeceu, indo para um lugar que havia de 
receber por herança; e saiu, sem saber para onde ia. Pela fé habitou na terra da promessa, como em 
terra alheia, morando em cabanas com Isaque e Jacó, herdeiros com ele da mesma promessa. 
Porque esperava a cidade que tem fundamentos, da qual o artífice e construtor é Deus.  

45 Veja que ele caminhava sozinho, e estava determinado a ir para onde Deus o orientou a 
ir. Sabe, nós falamos sobre andar na luz, como Ele na luz está, mas quem está andando? Todo mundo 
só fala, fala, fala, mas quem você vê que está disposto a andar pela fé e manter o seu pescoço para que 
todos o cortem? Não, a maioria são como tartarugas, e eles encolhem o seu pescoço quando alguém 
está por perto, então eles o colocam um pouquinho para fora e dão um passo, mas tão logo alguém 
chega eles encolhem o seu pescoço por razões de segurança, e param de andar, então, quando 
ninguém está olhando, eles colocam seu pescoço para fora novamente e dão mais um passo. E você 
acha que nesse ritmo eles alguma vez irão para um arrebatamento? 

46 O irmão Branham disse na mensagem Perseverança (13/01/1963) § 46 
 Cada pessoa que dá um passo de encontro a Cristo descobrirá que você tem um monte de 
obstáculos, mas sua fé não possui nenhuma. A fé não tem nenhum impedimento. A fé tem pêlos no 
peito, músculos enormes. A razão se levanta e diz: “Sabe, isso é razoável”. A fé puxa os músculos 
para trás e projeta o seu grande peito e diz: “Cale-se! Sente-se!”. A razão pula para um canto e 
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toma o seu banquinho. Correto. A fé tem músculos, e ele quer dizer o que diz. É disso que precisamos 
esta noite... 

47 Deus quer que você ande sozinho com Ele. Isso é o que Ele tem nos mostrado pelos exemplos 
que vemos na Bíblia. Todo homem que sempre foi bem sucedido em andar com Deus, caminhou 
sozinho. Nenhum deles teve uma grande organização para tornar o seu caminho claro. Deus não quer 
que você siga outros cristãos, ele quer que você siga a Ele. Muitas vezes parece que Deus permite que 
outros ministros façam coisas que Ele não deixa você fazer. Outros ministros que parecem muito bem 
sucedidos e que possuem grandes igrejas podem prosseguir em frente, ou fazer esquemas para levar a 
cabo os seus planos, mas Deus nunca iria deixar você fazer o que eles fazem. Se você mesmo tentar 
fazê-lo, Deus fará com que você vá de encontro ao fracasso e a Sua repreensão de encontro à sua 
alma, de modo que dificilmente seja capaz de suportá-la. 

48 Outros parecem vangloriar-se de si mesmos e se gabam de suas experiências, mas o Espírito 
Santo nunca permitirá você fazer assim e se você começar a fazer isso, Ele te levará a tal angústia de 
espírito que você desprezará a si mesmo e tudo o que você tem feito. 

49 Outros criarão seus próprios reinos e atrairão as grandes multidões, e terão os seus luxos, mas 
Deus somente pode te fornecer o suficiente para cada dia, porque Ele quer que você tenha algo muito 
melhor do que os melhores carros que o dinheiro pode comprar. Ele quer que você seja impotente e 
dependente de Deus, para que Ele possa ter o privilégio de suprir suas necessidades dia após dia do 
Seu tesouro invisível. 

50 Ele pode permitir que outros sejam honrados e se destaquem, enquanto que você seja mantido 
escondido no anonimato, porém Ele faz isso para um propósito. Veja, Deus é um Deus ciumento, e 
Ele quer você para Si mesmo. Ele quer andar com você sozinho, e Ele não quer disputar pela sua 
afeição. 

51 A fim de conservá-lo para Si mesmo, Deus permitirá que outros tornem-se o que o mundo 
chama de grande, mantendo você pequeno. Ele fará você trabalhar e trabalhar duro sem saber o 
quanto você está fazendo; e depois tornará você ainda mais precioso. Ele deixará que os outros 
recebam o crédito pelo trabalho que você fez, e isso tornará a sua recompensa dez vezes maior quando 
JESUS vier. 

52 O Espírito Santo irá colocar uma estrita vigilância sobre você com um amor ciumento e 
repreenderá você pelas pequenas palavras e sentimentos ou por desperdiçar o seu tempo, enquanto 
que outros cristãos nunca parecerão mais angustiados. Então mantenha em mente de que Deus é um 
Soberano infinito e que Ele tem o direito de fazer o que quiser com os que são Seus, e que Ele não irá 
te explicar as mil e uma coisas que possam intrigar a sua razão no Seu trato com você. 

53 Deus irá levá-lo à Sua Palavra, e se você absolutamente se vender para ser Seu servo, Ele irá 
envolvê-lo em um amor ciumento, e deixará que outras pessoas digam e façam muitas coisas que você 
não pode fazer ou dizer. Estabeleça isso para sempre, de que você está para lidar diretamente com o 
Espírito Santo, e de que Ele é que tem o privilégio de subordinar a tua língua, ou de acorrentar tua 
mão, ou fechar os teus olhos, em maneiras que os outros não estão a lidar. Agora, quando você estiver 
tão possuído pelo Deus vivo como você está, no secreto do teu coração, satisfeito e alegre ao longo 
desta peculiar, pessoal e privada proteção e tutela ciumenta do Espírito Santo sobre sua vida, você terá 
encontrado a si mesmo em Sua Presença.1 

54 Futuro Lar (02/08/1964) § 63 
Enoque foi trasladado: um homem. Oh, a igreja pode ser uma multidão, mas a Noiva será um 

grupo muito pequeno, que irá compor a Noiva. Agora, a igreja pode ser um número grande, mas a 
Noiva... Veja, compare oito com um. Oito vezes menor será a Noiva do que a igreja. “E, se só o justo 
se salva, onde aparecerá o pecador e o ímpio?”. 

55 Perguntas e Respostas Sobre os Selos (24/03/1963) § 44 
Lá estava Enoque... Vejo Moisés vir e Elias voltar e eles são mortos. Vê? Mas agora, Enoque 

foi trasladado antes do tempo. Eu mesmo sempre pensei e quis saber: “Bem, do que se trata isso?”. 

                                                 
1 Letra de “O Alto Chamado”, fonte desconhecida – Brian Kocourek 
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Mas então, aqui está o único consolo que posso dizer, que é este: agora observe, Moisés serviu a 
Deus somente quarenta anos. Vê? Ele tinha – ele tinha cento e vinte anos. Mas vinte anos... Os 
primeiros quarenta anos, quero dizer, ele estava obtendo sua educação. Isso está certo? No segundo 
período de quarenta anos, Deus estava tirando isso dele, e no terceiro período de quarenta anos, ele 
serviu a Deus. Vê? Tudo bem. Mas Enoque andou quinhentos anos diante de Deus e foi irrepreensível 
(Vê? Vê?); então, Moisés volta para servir por mais algum tempo; ele e Elias. Agora, eu não digo 
que isso esteja certo. Vê? Eu apenas dou a você isso para um pensamento. Vê? Mas eu, simplesmente 
dizer em que parte, eu não sei. Eu realmente não posso lhe dizer o que aconteceu ali, ou o que Deus 
fará. 

56 O Primeiro Selo (18/03/1963) § 58 
Lembre-se, quando elas foram comprar azeite, elas... “Oh,” você diz: “agora, espere um 

minuto, irmão Branham. Eu não sei sobre isso”. Quando elas foram comprar azeite, quando 
voltaram, a Noiva havia ido e a porta estava fechada; e elas bateram e disseram: “Deixa-nos entrar! 
Deixa-nos entrar!”, mas elas foram lançadas nas trevas exteriores. Agora, se você deseja um tipo 
disso, agora veja: “No tempo de Noé...”. Jesus se referiu a isto. Agora, no tempo de Noé, eles 
entraram na arca, mas eles foram transportados durante o tempo do juízo. Mas isso não tipificou a 
Noiva de Cristo; Enoque tipificou a Noiva. Enoque... Noé passou...  passou pelo período da 
tribulação e sofreu e se tornou um bêbado, e morreu. Mas Enoque andou diante de Deus por 
quinhentos anos e teve um testemunho de que agradou a Deus com a fé de arrebatamento, e 
simplesmente começou a andar, e subiu aos céus e foi para casa sem nem mesmo ter provado da 
morte, nunca morreu de modo algum. 

57 Desde o Início Não Foi Assim (25/11/1959) § 25 
E se a Palavra faz uma promessa, Deus mantém essa promessa. Se não temos fé suficiente 

para fazer isso acontecer, então é só dizer que não temos fé suficiente: “Ore por mim para que eu 
tenha”. Se não temos fé suficiente para dar um pequeno passeio à noite como Enoque fez e caminhar 
para o Lar com Ele, eu nunca ficaria no caminho de alguém que tivesse tanta fé. Eu bendiria a Deus 
por esse homem que tinha esse tipo de fé que pudesse andar para o Lar com Ele. Sim, senhor. Eu 
nunca colocaria um obstáculo em seu caminho. Enoque simplesmente ficou cansado andando em 
volta; ele tinha andado com Ele por quinhentos anos e – e agradava a Ele o tempo todo, e disse: “Eu 
simplesmente não estou ajustado para a terra então eu acho que vou para o Lar com Ele esta tarde”, 
e simplesmente caminhou para cima no céu. Oh, eu gostaria de ter esse tipo de fé. É necessário esse 
tipo de fé para a vinda do Senhor, para dar um pequeno passeio em alguma tarde aqui fora e ir 
direto para o Lar com Ele. Sim, um homem que tem essa fé, eu nunca colocaria uma palha em seu 
caminho. Eu louvaria a Deus por ele tanto quanto eu pudesse. Sim, senhor, porque nós teremos que 
ser assim antes de sermos arrebatados com Ele nos últimos dias. 

58 Perguntas e Respostas Sobre Hebreus – Parte 3 (06/10/1957) § 34 
Então estes espíritos, estes anjos que pregou, estavam na prisão... Anjos, se você observar 

aqui, é um pequeno “um”, o que significa “homens”: anjos, mensageiros aqui na terra. Eles 
pecaram, e a única maneira que eles poderiam pecar seria descrer. E a maneira... Eles tinham suas 
próprias religiões, e eles não acreditaram na mensagem de Noé. Eles não acreditaram na mensagem 
de Enoque. E eles rejeitaram a sua mensagem e foram condenados, a Bíblia diz que eles 
foram. Enoque profetizou para eles, disse: “O Senhor está vindo com milhares de Seus santos”. E 
eles profetizaram. E Noé construiu uma arca, e eles disseram: “Ele é um santo rolador. Ele é um 
fanático. Não há tal coisa como uma chuva vindo”. E cento e vinte anos se passaram, e ele tinha uma 
religião que tinha salvação nela; houve um caminho de escape que foi feito, mas eles estavam 
satisfeitos com a sua condição. 

59 Perguntas e Respostas Sobre Hebreus – Parte 2 (02/10/1957) § 45 
Pois depois que aquelas almas estavam em prisão, que não se arrependeram quando Enoque 

e quando todos eles pregaram, e Noé... E pela longanimidade de Deus, como é agora, à espera de 
esse tempo por vir... E Noé e Enoque e todos eles pregaram, e as pessoas riram e zombaram deles. E 
eles estavam em prisão, e Jesus foi e pregou para as almas que estavam em prisão. 

60 Para encerrar, o irmão Branham disse em O Mundo Novamente Caindo em Pedaços 
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(27/11/1963) § 63 
O que precisamos hoje é de uma erradicação. Podemos erradicar tarde demais agora. A hora 

pode ter passado. Nunca teremos outro reavivamento. Sei que você está procurando por isso, mas eu 
não vejo isso na Escritura. Eu procuro por um Arrebatamento, só para um punhado de pessoas (isso 
mesmo), só para um punhado de pessoas. Eles nunca irão se perder no mundo. Quando eles se forem, 
você nunca saberá se isso foi mesmo. Ele virá como um ladrão de noite... 

61 A Presença de Deus Não Reconhecida (18/06/1964) § 41 
E, pense, pessoas continuarão pregando, e dizendo que crêem que estão sendo salvas, e 

acrescentando à igreja, e edificando igrejas, e prosseguindo exatamente como fizeram nos dias de 
Noé, e assim por diante, e não sabem disto; e o Arrebatamento já passou, “já aconteceu e não o 
soubestes.” Há centenas de pessoas que desaparecem da terra e nada se sabe do seu paradeiro, não 
conseguem prestar contas disto; alguém ia para algum lugar, nunca mais têm notícias dela. E isso 
poderia ser o Arrebatamento. 

Oremos 
 

Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original 
em inglês. 
 
 
Tradução: Diógenes Dornelles  
 
 

diogenes.dornelles@yahoo.com.br 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br 
 

Se você deseja esta ou outras mensagens impressas gratuitamente escreva para: 
 

radiounife@hotmail.com 
 

www.doutrinadamensagem.com.br 
 
 
 
Este sermão Intitulado “A Doutrina de Cristo Nº. 23 – O caminho em Que Jesus Andou” (The Doctrine of Christ 
#23 – The Path Jesus Walked) foi pregado pelo irmão Brian Kocourek no dia 16 de outubro de 2011, domingo 
de manhã, no Tabernáculo do Companheirismo da Graça, em Lebanon, Ohio, EUA. Este texto foi traduzido na 
íntegra do inglês para o português em abril de 2013. 


